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	“Around the world, we help people living through the horrors of war and violence.”
	A travers le monde, nous aidons les personnes qui vivent les horreurs de la guerre et de la violence.

	"As a neutral organization, we work close to and across frontlines to evacuate the wounded and deliver essential aid."
	En tant qu'organisation neutre, nous travaillons de part et d'autre des lignes de front pour évacuer les blessés et fournir une aide essentielle.

	“We treat anyone who is injured, no matter what side of the frontline they are on.” 
	Nous soignons les personnes blessées, quel que soit le camp auquel elles appartiennent. 

	“Mandated under the Geneva Conventions, states must allow us to visit prisoners of war. So we can ensure detainees are treated humanely and are in touch with their loved ones. 
	Les Conventions de Genève nous autorisent à visiter les prisonniers de guerre. Nous nous assurons ainsi qu’ils sont traités avec humanité et en contact avec leurs proches. 

	“We speak to fighters on all sides of a conflict to remind them that even wars have rules.”
	Nous nous adressons à tous les combattants pour leur rappeler que même les guerres ont des limites.

	“And for those separated in the chaos of violence, we help fathers, mothers, sisters, and brothers find each other again.”
	Et pour ceux qui ont été séparés dans le chaos de la violence, nous aidons les pères, les mères, les sœurs et les frères à se retrouver.

	“We take action not sides.”
	Nous agissons, sans jamais prendre parti.

	“We are the International Committee of the Red Cross.” 
	Nous sommes le Comité international de la Croix-Rouge.




